

Rapport de rendement de fin d'année 2017 du Conseil d'administration de la SCTR

Tandis que nous nous approchons à grands pas de la fin d'une autre année productive à la SCTR, les membres du Conseil d'administration sont heureux de vous présenter un survol de nos réalisations. Au cours des douze derniers mois, la SCTR continue sa croissance et nous comptons maintenant plus de 4250 membres!

En 2017, Le Conseil d'administration, en collaboration avec les bénévoles et le personnel, continue de miser ses efforts sur la réalisation du *Plan d'orientation de la profession*. Ce document important constitue le cadre de travail pour toutes les activités de la SCTR visant à soutenir la profession. Vous trouverez une mise à jour des activités réalisées sur notre site web : <http://www.csrt.com/blueprint-for-the-profession/>

Des progrès importants ont été réalisés pour soutenir l'évolution de la profession. En travaillant avec un groupe de travail interprofessionnel, la SCTR a identifié tous les éléments nécessaires à la mise en place d'un processus interprofessionnel de certification destiné aux assistants en anesthésie. Ainsi nous avons créé le titre professionnel d'Assistant en anesthésie clinique certifié (AACC). Nous avons commencé les démarches nécessaires pour l'élaboration d'un processus de certification post-diplôme destiné aux thérapeutes respiratoires travaillant exclusivement avec les nouveau-nés et en pédiatrie.

Après réflexion et discussion, le Conseil d'administration a annoncé que la SCTR son intention de se retirer des services d'agrément pour les programmes de formation pour l'entrée en pratique à compter du 31 août 2019. Ce faisant, la SCTR sera mieux positionnée pour canaliser plus efficacement ses ressources sur des initiatives intimement liées à l'avancement de la profession. Après avoir administré le processus d'accréditation pour la formation d'entrée en pratique de la thérapie respiratoire pendant 20 ans, la SCTR recentrera ses services d'accréditation sur les programmes d'éducation post-diplôme (p. ex. les programmes AA).

Nous continuons de trouver des manières d'optimiser la diffusion des connaissances ainsi que le partage des informations grâce aux plateformes listserv, au site Web et au bulletin électronique mensuel, mais aussi grâce à une forte présence dans de nombreuses plateformes de médias sociaux, comme Facebook, LinkedIn et Twitter. Mais la SCTR s'efforce de renforcer le transfert des connaissances sur la thérapie respiratoire par le biais du Journal canadien de la thérapie respiratoire, du Congrès éducatif annuel et des webinaires.

La SCTR continue de témoigner sa reconnaissance envers les personnes faisant d'importantes contributions à la profession de la thérapie respiratoire par le biais de notre programme de prix.

La SCTR a également négocié des frais moins élevés en ce qui concerne l'assurance responsabilité professionnelle. Les frais administratifs concernant l'option de paiement mensuel utilisée par de nombreux adhérents de la SCTR (pour payer les frais d'adhésion, les frais de licence des organismes de réglementation ainsi que les primes pour l'assurance responsabilité professionnelle) ont été réduits de 50 %. La SCTR a aussi continué de soutenir les initiatives de recherche interprofessionnelles au sein de diverses universités et divers organismes de santé. Elle travaille finalement à la mise en place de nombreux programmes interprofessionnels nationaux, comme *Choisir avec soin Canada*.

L'initiative du plan de relève pour trouver un chef de la direction a également été une tâche importante entreprise par le Conseil d'administration. Le Dr Andrew West, bien connu dans la communauté des thérapeutes respiratoires, s'est joint à la SCTR en qualité de chef de la direction en août 2017. Le Conseil souhaite également saisir cette opportunité pour remercier les employés dévoués à temps plein et temps partiel de la SCTR : Christiane, Carolyn, Katherine, Lindsey, Theresa, Carly, Tom et Andrew.

En 2018, le Conseil d'administration continuera à faire avancer encore plus la pratique de la thérapie respiratoire et attend avec impatience d'aborder les défis qui paveront la voie de l'évolution de la profession.

Nous vous souhaitons, ainsi qu'à vos familles, d'excellentes Fêtes de fin d'année.

Conseil d'administration de la SCTR

Comité exécutif

Président — Jeff Dionne
Président désigné — Adam Buettner
Trésorier — Paul Williams

Perspective

Leadership/Ontario
Nouveau-nés/Pédiatrie/Ouest du Canada
Éducateurs/Ontario

Directeurs par mandat

Tammy Fagan
Elizabeth French
Edouard Saadé
Richa Shah
Patricia-Ann Thériault
Scott Vigliotti

Assistant en anesthésie/Maritimes
Soins chroniques/Ouest du Canada
Soins intensifs/Ouest du Canada
Étudiants/Ontario
Québec
Industrie/Ouest du Canada/Provinces non
règlementées